

tonicol Mazatlán

es una bebida carbonatada sabor vainilla, originaria de la ciudad de El Rosario, Sinaloa, México. Famosa en el estado de Sinaloa, especialmente en los municipios de Mazatlán y el Rosario. bebida, entre sus tonicol el ingredientes principales esta en su característico sabor a vainilla...

El Chilate

Es una bebida típica y oriunda de Ayutla de los Libres, la cual es refrescante. Preparada a partir de cacao, arroz, canela y azúcar. El chilate se sirve frío

Tuba

La tuba es otra bebida muy popular en Nayarit y se trata de una “bebida alcohólica” que al igual que el tejuino, vio su origen entre los pueblos indígenas de colima..

La charanda o el charanda

Es una bebida alcohólica regional mexicana, anteriormente denominada aguardiente, típica del estado de Michoacán, obtenida por destilación y rectificación de mostos fermentados, preparados a partir de jugo de caña o de sus derivados..

Tuba, el bate, el tejuino y el ponche.

Son bebidas típicas de Colima elaboradas con productos de la región.

La tuba se extrae de la palma de coco, se obtiene del racimo truncado en que debería crecer la fruta del cocotero. Hasta la fecha se obtiene con los mismos métodos, siendo tradicional observar a los “tuberos” subir de forma ágil por las palmas hasta la punta o penacho, donde colocan las vasijas para recibir el líquido, por las mañanas o al atardecer. Estos mismos tuberos venden su

producto por las calles de Colima.

El bate se prepara con semilla de chan, llamada también chíá gorda. Aún subsisten vendedoras de esta bebida y en el exterior del Templo de La Merced, de Colima, se localiza una escultura dedicada a “La vendedora de Bate”.

El tejuino se prepara con maíz fermentado y miel de piloncillo, aderezado con hielo y jugo de limón o naranja agria.

El ponche es una bebida alcohólica preparada con la combinación de tuxca o mezcal y frutas típicas como la granada, el cacahuete, el nance, el tamarindo, etc..